

naissances étendues à maints services de la Faculté des Sciences et de la Faculté de Médecine.

D'un caractère très affable, il est l'ami de tous.

Il était Grand Officier de l'Ordre de la Couronne.

Marcel Dallemagne

Marcel DALLEMAGNE, professeur ordinaire, est décédé à Majorque, le 23 septembre 1969, à l'âge de 62 ans.

Docteur en médecine de notre Université en 1932, il obtient le titre d'agrégé en 1943. Il est chargé de l'enseignement de la biochimie à l'Institut supérieur d'Éducation physique en 1947, de l'enseignement de la pharmacodynamie à la Faculté de Médecine en 1949.

Marcel DALLEMAGNE a rapidement acquis une audience universelle dans le domaine de l'étude de la biochimie des os et, en particulier, de la structure des sels osseux. Il a pu former une équipe attachée à l'étude de ces problèmes et, notamment, à la relation entre les sels osseux et la matrice organique de l'os.

Au cours de ses dernières années, Marcel DALLEMAGNE oriente une partie de l'activité de son laboratoire vers la neuropharmacologie, la neurophysiologie et l'étude du comportement.

Modèle d'honnêteté humaine et d'honnêteté scientifique, Marcel DALLEMAGNE nous laisse aussi l'exemple de la discrétion et du courage avec lesquels il a subi les atteintes du mal qui devait l'emporter au moment où il terminait la rédaction d'une synthèse de ses travaux.

Il était Commandeur de l'Ordre de la Couronne.

Maurice Rousseau

Maurice ROUSSEAU, professeur ordinaire émérite, est décédé à Liège, le 24 septembre 1969, à l'âge de 68 ans.

Il conquiert à l'Université de Liège le diplôme d'ingénieur électricien en 1926, d'ingénieur mécanicien en 1927, de docteur en sciences physiques et mathématiques en 1929.